

## 鶴貝ゼミ紹介

はじめまして。2021年度鶴貝ゼミ生の池田梨紗です。これから私の所属する鶴貝ゼミについて紹介したいと思います。鶴貝ゼミでは「情報処理研究」をテーマに、「Java」というプログラミング言語を使ってプログラムを作成します。ゼミを選択する上で参考になれば幸いです。

### 春学期

テキストを用いてJavaの使い方を学びます。自分の発表までに教科書の該当部分を予習し、他のゼミ生に向けて解説します。さらに解説した部分の内容を使ったオリジナル課題をゼミ生に出題し、期限までにそのプログラムを作成します。今年度は3人ずつ発表したので、鶴貝先生のまとめ課題もあわせて毎週4つのプログラムを作成する課題が出ました。わからない箇所は先生に質問したり、他のゼミ生に聞いたりすることもできます。

### 秋学期

Javaを使い、各自で1つのプログラムを作成します。内容は自由で、それぞれ好きなものについてのデータベースなどを作成しています。概要、既存のプログラムとの比較、プログラムの内容を説明し、それに対して先生やゼミ生から改善点や意見を貰います。1人で作るのではなく、意見を貰いながら完成させていくのはゼミならではの醍醐味だと思います。

### ゼミの雰囲気

法律学科、消費情報環境法学科、政治学科、グローバル法学科の生徒が所属しています。春学期は対面とTeamsの併用だったので実際に顔を合わせた回数は多くはなかったのですが、夏休みから徐々に交流が増えてきました。秋学期は対面授業なので毎週顔を合わせています。

ゼミ所属前のパソコン、プログラミング技術は特に関係ありません。少しでもプログラミングに興味がある人はぜひこのゼミに参加してみてください。

